

Jornada 39, mayo 2024



LA REVISTA DE ONDA ROJILLA

# LA GENERAL

# A POR LA RECTA FINAL



[www.ondarojilla.com](http://www.ondarojilla.com)



# ROJO

Iraola es uno de los nominados a entrenador del año en Inglaterra, un galardón al que optan otros tres técnicos españoles (Emery, Arteta y Guardiola). Mucho se habla de los jugadores que han pasado por el Mirandés en los últimos años y que ahora despuntan en otros clubes, pero también en el banquillo hemos visto a técnicos que no solo darán que hablar en el futuro sino que disfrutaron de un gran presente.

Sin ir más lejos, hoy nos mediremos a José Alberto, que se fue por la puerta de atrás de Anduva

# NEGRO

pero que firmó una más que notable temporada y que tiene al Racing en play off, Borja Jiménez que está a un paso de llevar al Leganés a Primera o Joseba Etxeberria que sigue vivo en la pelea por el ascenso con el Eibar.

Para despedir estas líneas, me gustaría recordar que en un estadio de 25.000 personas hoy solo habrá doscientos rojillos. Cuando te juegas la vida, no puedes seguir dando a las aficiones rivales más de mil entradas por partido como hacemos en Anduva.

*Joseba Carreño*



LA REVISTA DE ONDA ROJILLA

# LA GENERAL

NOTICIAS

EL PARTIDO

EL RIVAL

SU JUEGO

EL OJEADOR

LA PRÓRROGA



# GlobalColor

# tpr

Miranda

## David Vicente arrastra molestias

El lateral llega tocado a la cita del Sardinero ya que arrastra molestias físicas que le han impedido entrenar con normalidad. Durante la semana se ha sometido a pruebas médicas que han detectado un problema en el isquio, aunque intentará forzar para estar en la decisiva cita de Santander.

Si no llega a tiempo, el míster podría usar nuevamente a Juan María Alcedo a pierna cambiada ya que recupera a Jonathan Gómez para la izquierda. Las otras opciones son Chaira y Mendes.



## Competición multará al director deportivo



El Comité de Competición multará a Alfredo Merino después de que el acta del encuentro ante el Valladolid recogiera que, tras el pitido final, el director deportivo rojillo se dirigió a uno de los asistentes diciendo: “vaya tela de arbitraje, aquí es muy fácil pitar”.

La actuación del colegiado no gustó en el entorno rojillo por entender que la expulsión de Lachuer fue excesivamente rigurosa.



# NOTICIAS

## “Son los partidos que todo el mundo quiere jugar”

El Sardinero presentará un gran ambiente, algo que lejos de intimidar, agrada a Lisci. “Siempre quiero jugar con estadios llenos; estos son los partidos en los que todos queremos estar”, asegura el técnico, quien celebra que el equipo haya recuperado el nivel mostrado durante el final de la primera vuelta. “Es el camino a seguir, que seamos serios y solventes atrás. Que cuando tengamos el balón, vayamos a hacer daño al rival”.



Lisci no variará su planteamiento. “A nosotros ahora mismo, por lo que somos y por todas las bajas que tenemos, se nos hace difícil plantear otro tipo de partido. Nos está funcionando y no tiene sentido modificar mucho. Haremos un partido parecido con matices”.

## Entradas a 5 euros en San Juan

El Mirandés quiere que Anduva sea una caldera en el encuentro ante el Elche, por lo que ha lanzado una campaña de venta de entradas a 5 euros en cualquier zona del campo para que los socios puedan invitar a otras personas. Los no abonados tendrán que pagar 10 euros, un precio que también es mucho más bajo del habitual. El partido se jugará el viernes a las 20.30 horas, coincidiendo con el pregón de las fiestas de San Juan del Monte.



**pa' Llevar**  
DE LA CORRALA

**947 72 20 19**

# EL PARTIDO

- 📍 Jornada 39
- 📅 11/05/2024
- 🕒 14.00
- 🏟️ El Sardinero
- 👤 Fuentes Molina



En la recta final de la temporada, todos los equipos se juegan la vida. Para el Mirandés la cita de Santander es clave en la lucha por eludir el descenso pero su rival tampoco puede tropezar si quiere seguir en la pelea por retornar a la máxima categoría. La emoción está asegurada, y los goles también deberían estarlo ya que los cántabros son el segundo equipo más goleador y el tercero que más encaja. Sin embargo, en Anduva también se esperaba un encuentro de ida y vuelta pero finalizó con un empate sin goles.

Para esta cita Lisci tendrá que reemplazar a Lachuer, sancionado tras su expulsión la pasada jornada. El recambio natural es Álvaro

Sanz, aunque también podría dar entrada a Barbu atrás para adelantar a Tachi o Tomeo. El madrileño es junto a Gabri uno de los jugadores que más ha tardado en superar el virus gástrico que afectó a la plantilla y que también dejó tocados a Zubiaurre y Jonathan Gómez.

Todo apunta a que Gabri volverá al once, ya que la idea es contragolpear, pero hay más dudas sobre el acompañante de Carlos Martín, ya que Lautaro aspira a quitarle el puesto a La Gumina.

En las gradas de El Sardinero habrá cerca de 200 seguidores rojillos que se dejarán la garganta para animar al equipo en un campo que históricamente se le da bien.

LA VASCA  
RESTAURANTE  
*desde 1926*



## EL RIVAL



Hace 22 años que en Santander no celebran un ascenso a Primera división, mucho tiempo para una afición que en los últimos tiempos ha conocido también el barro de Segunda B.

El resurgir de los cántabros tiene nombre propio, ya que José Alberto llegó al club la pasada temporada cuando el Racing ocupaba puestos de descenso y no solo consiguió salvarlo, sino que esta campaña sueñan con volver a la máxima categoría.

El equipo acertó en los fichajes de verano y en invierno decidió dar un paso al frente para traer futbolistas como Moboula o Baturina que le han permitido dar un paso al frente y colgarse en el grupo de favoritos para subir.



PIES NEGROS

COMUNICACIÓN 360°

947 330 319

[hola@piesnegros.com](mailto:hola@piesnegros.com)

# SU JUEGO



**Bajas: Peque, Mario y Dani Fernández**

El Racing tiene pegada, aunque no podrá contar con Peque por sanción. Aún así, José Alberto tiene para elegir con Arana, Iñigo Vicente, Mboula, Baturina o Lago Junior. Consciente de que tendrá que llevar el peso del partido, es posible que meta toda la pólvora desde el inicio.

La creatividad sale de las botas de Iñigo Vicente, intocable en los es-

quemados del técnico y es líder de asistencias en Segunda.

El punto débil de los cántabros está en la defensa y el mister aguarda noticias de la enfermería por Sainz- Maza. Si el capitán está disponible, será titular, después de que Competición le retirase la tarjeta que le impedía jugar. En caso contrario, será Aldasoro el que ocupe ese lugar.

JOYERIA

# TITO

# Don Quijote

Ronda del Ferrocarril, 90

# EL OJEADOR

La pareja formada por Arana y Peque es la segunda más efectiva de la categoría por detrás de la dupla atacante del Espanyol. Pero los cántabros atesoran más futuro por su juventud.

Arana (12 goles) es una de las últimas perlas de la cantera canaria. Siendo un niño emigró a Madrid para jugar en el fútbol base de los dos grandes de la capital. En juveniles regresó a su tierra y poco después pasó al Villarreal. La pasada campaña firmó por el Eibar pero no ha sido hasta este año, cedido en el Racing, cuando ha explotado en el fútbol profesional.

Arana es un delantero completo, que sin ser un 9 de referencia, puede jugar solo en punta o partir desde la segunda línea o la banda. Tiene gol y mucha capacidad para asociarse.

*Raúl Canales*

# Arana



**CENTRO DE BRICOLAJE**  
**OPTIMUS**  
FERRETERÍAS DE CONFIANZA Y PROXIMIDAD

Jardín Iluminación  
Maquinaria Electricidad  
Ferretería Fontanería Baño  
Herramientas Pintura

y mucho más... en California 17  
Abierto Sábados Tarde 

# LA PRÓRROGA



## Fulminados por un rayo

Cada cierto tiempo, la gran familia del fútbol a nivel mundial se ve sacudida por acontecimientos trágicos que entristecen y unen en solidaridad a todos sus miembros. El 24 de octubre del 2002, el equipo colombiano del Deportivo Cali realizaba un rutinario entrenamiento en la ciudad deportiva del club pero durante los ejercicios de calentamiento comenzó a llover, y como parecía que se acercaba una fuerte tormenta, el entrenador, Óscar Quintabani, ordenó que la plantilla se dividiera en dos equipos para jugar un partidillo antes de que las condiciones climatológicas fueran más extremas. Todo parecía transcurrir con normalidad, con los jugadores bromeando y compitiendo al mismo tiempo, cuando de repente un rayo cayó sobre el terreno de juego, quedando los futbolistas tendidos sobre el césped, algunos conmocionados y otros simplemente asustados, pero poco a poco se fueron incorporando, con la excepción de dos de los componentes del plantel, Hermann Gaviria y Giovanni Córdoba que seguían desplomados en la hierba.

Al acercarse las personas presentes (compañeros, técnicos y periodistas) comprobaron que la situación de ambos era crítica (algunos testigos afirmaron que a Gaviria le impactó el rayo de forma directa) y rápidamente se organizó su traslado a un centro hospitalario en el propio autobús del equipo (para evitar verse atrapados en un atasco, se decidió avanzar en dirección contraria por la autopista). A sus 32 años, Gaviria acababa de iniciar su segunda etapa en el club, donde ya había sido campeón en 1998. Disputó 27 partidos internacionales con Colombia y jugó el mundial de 1994 donde anotó un gol ante Suiza. Córdoba era un joven delantero de 24 años que apenas había disputado ocho encuentros con el Deportivo, anotando un gol. Tristemente, a las pocas horas del suceso se anunció el fallecimiento de Gaviria y tres días después el de Córdoba, enlutando a toda la comunidad futbolística.